



Jahresbericht 1998 des Präsidenten



Meine geschätzten Ehren-, Frei- und
Aktivmitglieder
Liebe Vereinskameraden!

Einleitend oben diesmal statt dem 75-jährigen Lorbeerkrantz unser Zeichen für Fitness, Fortschritt, Kultur und Statussymbol. Die charakteristischen Wesenszüge sind erkennbar, wenn auch erst nach einigen Augenblicken. Vom einfachen Drahtesel zur hypermodernen Rennmaschine. Analog zu diesen zwei Objekten hat auch der RCN Geschichte geschrieben. Für die Statistiker unter uns schreibe ich den 15. Jahresbericht.

Statistiken und Zahlenspiel

Das vergangene Jahresprogramm beinhaltete 16 Veranstaltungen (Jubiläum); d.h. 7 geselliger und 9 sportlicher Natur. Insgesamt haben 115 RCN'ler unsere Veranstaltungen besucht gegenüber 117 im Vorjahr. Wird der zusätzliche Anlass nicht berücksichtigt, wären das 97 Mitglieder oder 17% weniger.

Preisberechtigt sind in der internen Clubmeisterschaft 1998 5 Mitglieder, im letzten Jahr zählte man deren 9. Global gesehen verzeichneten die Anlässe keine auffallenden Schwankungen zum 1997. Auch heuer ist ein Ausfall – das Grümpelrennen - zu beklagen, Regen und Kälte waren die Faktoren dafür. Die anderen Anlässe konnten Wunsch gemäss durchgeführt werden; Hervorzuheben gilt: Ein Mitglied besuchte gar alle!

Layout Bewegungen

Keine grossen Wogen schlagen die Mitgliederzahlen. Im laufenden Jahr hat sich der Zähler der Ehrenmitglieder um eins verringert durch den Todesfall von Walter Schmid. Der folgende Stand zeigt eine Vorab-Version und kann sich an der kommenden Generalversammlung noch ändern.

	1998	1997	1998
Ehrenmitglieder	20	21	-1
Freimitglieder	35	35	0
Aktivmitglieder	18	18	0
Passivmitglieder	5	5	0
Stand 01.01.99	78	79	-1

Der Vorstand, das Outfit vom kommenden Gremium?

Die Besetzung erfährt eine Mutation. Nach 5 Jahren verlässt unsere Aktuarin Marianne Stettler den Vorstand aber nicht den Verein. An dieser Stelle danken wir Marianne für Ihre Mithilfe und wünschen Ihr im realen Leben alles Gute.

Im Stellenanzeiger finden wir immer noch offene Stellen wie: Sportchef, 2. Beisitzer und neu das Amt vom Aktuar.

Die ordentlichen Geschäfte sind in diesem Jahr mit 5 Vorstandssitzungen abgewickelt worden.

Lifestyle

Unser Augenmerk gilt sicher dem Jubiläum 75 Jahre Renn-Club Nebelbach. Persönlich bedaure ich die kleine Anteilnahme unserer Mitglieder. Mit sehr grossem Engagement seitens meinen Vorstandskameraden ist dieser historische Anlass vorbereitet worden. Die ganze Epoche wurde in einer wundervoll gestalteten Jubiläumsschrift wieder gegeben. Feierlich, der richtige Rahmen, Musik, Gäste und Künstler – alles rundum stimmte. Ein toller Tag – neue Gesichter und gutes Publikum!

Ich darf erwähnen, über jeden ausgeschriebenen Anlass finden sich jeweils in den zugesandten Bulletins kleine bis grosse Berichte wieder.

Ausserdem liefert der Sportbericht weitere Facts der verflossenen Saison.

Abschliessend keine grossen Sprüche mehr. Vielmehr ein Gedanke wie: Viel behaglicher ist es zuhause sich räkelnd im Fauteuil, als sich aufraffen und in den Sattel schwingend die Pedalen zu drücken. Nun, wir haben eigens dafür kurze, ideale Strecken für das breite Radlervolk rund um das Zürichseebecken ausgewählt. Also, kommen – mitmachen – Fit bleiben!

Ich bedanke mich bei meinen Vorstandskollegen (hinter den Kulissen gabs immense Bütz) und bei Euch und wünsche nur das Beste im 1999 vor dem sagenumwobenem Millenium.

Euer Präsident: ***Bruno Steiger***